

Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 11/02/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)

تاريخ التسليم: 2024/02/11

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة مواضيع (أسماء الإشارة) و(الفعل الماضي) على الصفحة 18 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب.
- مراجعة النص الثالث (العلكة) صفحة 90 في كتاب العربية السهلة 2 للمناقشة داخل الفصل.
- حل التمارين المصقفة في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subjects of (Demonstratives) and (Past Tense) on P.18 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to verify clear understanding.
- Review Text (The Gum) on P.90 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to discuss in the classroom.
- Do the exercises attached in your homework book.

التمرين الأول: حوّلوا الجمل التالية من صيغة الجمع الى المفرد وغيرّوا ما يلزم.

Exercise 1: Convert the plural sentences in the table below into singular.

المفرد	الجمع
	هؤلاء الطلاب متأخرون عن المدرسة.
	سلمت على أصدقائي صباحاً.
	المسافرون سافروا الى مصر.
	البائعون يبيعون الألعاب للأطفال.
	البنات تحضرن الطعام مع أمهاتهن.
	الطائرات تحلقن في السماء.

Exercise 2:

التمرين الثاني :

- صفوا الصورة التالية بخمس جمل مفيدة تعطي معلومات وافية عن ما فيها:

- Describe the following picture in five meaningful sentences providing sufficient details:



التمرين الثالث:

Exercise 3:

- حضروا الجمل التالية للإملاء داخل الفصل ثم ترجموها الى اللغة الإنجليزية:

- Prepare the following sentences for dictation in the classroom then translate them into English:

1- سافَرَ سامي من لندن إلى بيروت قَبْلَ ساعةٍ.

.....

2- رَجَعَ هادي من تركيا بالأمس.

.....

3- ذَهَبَ زيدٌ إلى شاطئِ البحرِ.

.....

4- وَصَلَ عمِّي من العراق قَبْلَ أسبوعٍ.

.....